### Marc Fesneau

CANDIDAT SOUTENU PAR LA MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

VOS ÉLUS VOUS ÉCRIVENT

Élections régionales Centre-Val de Loire - 20 et 27 juin 2021

# Ensemble Le meilleur est avenir

Elections régionales Centre-Val de Loire 20 et 27 juin 2021

Candidat soutenu par la majorité présidentielle

Madame, Monsieur,

#### Les dimanches 20 et 27 juin prochains, vous aurez à choisir la prochaine équipe qui dirigera la Région Centre-Val de Loire.

Comme vous le savez, nous avons fait le choix de **soutenir** et de nous **engager** avec **Marc Fesneau** ancien Maire et actuellement Conseiller municipal de Marchenoir en Loir-et-Cher et ses chefs de file dans le Loiret, Matthieu Schlesinger, Maire d'Olivet et Sandrine Grégoire, éleveuse bio à Presnoy.

#### Pourquoi Marc Fesneau?

Parce que c'est un élu de terrain, pragmatique, enraciné de longue date dans notre région. Un élu qui a souhaité constituer une équipe unie et rassembler des compétences utiles, comme nous l'avons fait dans nos communes.

Parce qu'il porte un projet positif et audacieux pour notre territoire. Dès cet été, avec un plan de relance à destination de nos associations culturelles et sportives, et de nos restaurateurs. Pour l'avenir, en investissant dans l'agriculture de proximité et la transition énergétique, en soutenant le pouvoir d'achat des habitants de la Région, ou bien encore en assurant leur sécurité dans leur transport et leur emploi.

Pour nos communes, Marc Fesneau a pris l'engagement de rouvrir la ligne Châteauneuf-Orléans en s'appuyant sur des solutions innovantes. C'est pour lui un signe de respect pour les habitants de nos territoires et un levier majeur de développement.

#### Pourquoi nous sommes engagés?

Depuis près de 25 ans, c'est-à-dire une génération, la même équipe est en place à la Région.

Sans caricaturer son bilan, force est de constater que cette manière de gouverner, enlisée dans des équilibres politiques impossibles, pour ne pas dire contradictoires, a fait son temps.

Trop souvent la Région est loin de nos préoccupations, loin des solutions pragmatiques et de bon sens dont nous avons besoin.

Avec l'énergie de nos **convictions que vous connaissez** et avec notre souci permanent de la **proximité**, nous avons décidé de nous engager pour le projet porté par Marc Fesneau.

## Les dimanches 20 et 27 juin, nous avons besoin de vous! Ensemble, le meilleur est avenir.

Bien fidèlement,







Arnauld MARTIN, Maire de Saint-Denis-de-l'Hôtel Alexandre RADIN, Conseiller municipal de Jargeau et Conseiller communautaire

**Richard RAMOS**, Député de la 6° circonscription du Loiret